

Une association pour accompagner les agriculteurs en détresse

Solidarité Paysans existe depuis 1991 dans le Jura. « Nous avons officialisé un accompagnement qui se faisait déjà depuis les années 1980 », explique Marie-Andrée Besson, la présidente. Une trentaine de bénévoles œuvrent pour accompagner de façon globale l'agriculteur en détresse. Ils sont 70 à bénéficier d'un suivi dans le département. « Nous les accompagnons auprès de banques, de créanciers, au tribunal si besoin. On essaye de récréer du lien. C'est un accompagnement qui dure plusieurs années ».

En 25 ans, la présidente a vu

la situation des agriculteurs se complexifier. « En 1991, nous avions des situations difficiles, aujourd'hui, nous avons des situations de détresse. » L'association dispose d'un grand nombre de partenaires avec lesquels elle collabore. Si comme partout en France, la situation des agriculteurs jurassiens est difficile, les AOC leur permettent de mieux s'en sortir qu'ailleurs. « Sans le comté une partie des producteurs du Jura serait fichue. Les producteurs de lait à comté ne sont pas protégés mais c'est un atout important », ajoute Christelle Hedouin, coordinatrice de



La présidente et la coordinatrice de Solidarité Paysanne.

Solidarité paysans. ■ [Julie Philippe]

✎ Solidarité Paysans est ouvert de 9 h à 18 h, les

locaux sont situés à la maison de l'agriculture de Lons-le-Saunier. Plus d'infos : 03 84 24 95 11 ou jura@solidaritepaysans.org.